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3 月 21 日、いのちの電話の協力金寄贈に参加
させていただきました。
今、鳥取では 60 人あまりの相談員が 9 時間 3
交代で対応されているとのことでした。
米本理事長に以前もお話を聞いたのですが、相
談員も年々減っており 24 時間体制をひけるのは
主要都市だけになっているそうです
自分なりに考えてみたのですが、相談員が減っ
ていると言うのは今の時勢でしょうがないように
思いました。と言うのも鳥取では平成 20 年以降
200 人以上の自殺者がいるそうで、その内の 20
～ 30％が自殺志願者でいのちの電話に相談して
くるそうです。
ではあとの 70％は何？と言えば、いじめ倒産、
失恋等いわゆるただの愚痴ではないかとおもいま
す。ただ、その事を聞いてもらって落ち着く人もお

られるので相談員の方はおられるほうが良いのだ
けれども、ひどいのになると「何で電話出てくれ
ないの」と罵声をあびせる方もいるそうで　そう
なると相談員の方も1年半も訓練して何でそんな
事いわれんといけんの、となるのもうなづけます。
また、厚生労働省の呼びかけで 24 時間フリー

ダイヤルで対応する日があるとのことで、そこま
での事をボランティアでやるのは自分ではとても
できないと感じました。
ライオネスの方々ともお話しをしたのですが私

なら心が折れると言っておられ、いかに相談員が
大変で貴重な役割をしているのかわかったような
気がします。
これからはこの様な経験をもとに嫁さんの愚痴

も明るく聞いてあげようと思う今日この頃です。

いのちの電話の協力金
寄贈に参加して

西 尾 政 行社会福祉副委員長
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3 月 18 日　7R ニューメンバースクールに参加
させていただきました。
鳥取、倉吉の各クラブより総勢 20 余名の参加
者で、鳥取いなば LCからは受講生である小坂さ
んと私の 2名、GMT特別担当である加納義信さ
んの 3名で参加致しました。
倉吉打吹 LC尾﨑明雄元地区ガバナー様の力強

くも笑いあり（時々大爆笑）の講義に参加者全員
が時間を忘れ聞き入っていました。
印象に残った言葉を 2つ…
「まずはライオンズを好きになって下さい。」
「眠れない夜はライオンズ必携を読んで下さい。
すぐに眠れますから。」

7Rニューメンバースクールに
参加して

福 山 博 之

ドラッカーは、「何を持って覚えられたいか」
を常に自分に問いかけていくことが必要だと。私
明確な答えはまだ出ていませんが、常に問いかけ
ることにより、昨日より「よりよい自分」に向か
えるのかと思います。
幼少時代、学生時代、ディスコの経営時代、イ
ンターネットの会社経営と四つに分けてお話し
いたします。私の出身地は、和歌山県田辺市で
す。生まれただけですが、戸籍上和歌山県の出身
者です。記憶がある部分からは、鳥取におりまし
たので鳥取の人間性を持って育ったはずです。母
親が鳥取市伏野の出身で、父親は大阪出身、その

ルーツは石川県加賀市大聖寺の大聖寺藩士の末裔
だそうです（家系図があります）。鳥取第一幼稚
園、日進小学校と進み、小学校のころは全く勉強
せずというか、先生の話を聞かずに授業中、「あ
の空の向こうには何があるんだろう」とか、他
のことを考えていましたので当然のごとく、通信
簿は 1、2、まれに 3 という、取ろうと思っても
取れないような成績でした。鳥取市立北中学校に
入り、三年生の夏休みに、担任の先生がうちに来
て、「高校はいれんぞ」、と言われ、こらやばいと
思い、勉強をしなくちゃと真剣に思いましたが、
ほんとにしたのかはあまり記憶にありません。今

井 上 法 雄第一副会長

私の履歴書
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にして思えば、勉強の仕方を知らなかったのかな
と思います。まあ、理科だけは得意でした。その
頃は BCL とかにはまり、ラジオで海外短波放送
を聞くのが趣味でした。その頃からわりとうちに
こもる性格でした。高校に入り、やっぱり、勉強
は、しなかったのですが、二年生になり好きな理
科系を選択しました、成績は、普通でした（下か
ら数えたほうが早いかも）。またまた、「先生に大
学いけないぞ」と言われ、勉強しなくちゃと思い
ましたが、予習復習と覚えるのが苦手、しかし、
ある方から「とにかく授業中先生の話を一生懸命
聞きなさい」と、それならできるかもしれない
と、三年生になったら、心機一転、全部は無理だ
けど、好きな科目は、なんとか一生懸命聞く努力
をしました。その甲斐あってか、三年生の一学期
の中間テストは、クラスで一番でした。物理と数
学は一番であとは、一夜漬けで乗り切ったのです
が…、数学と物理は、その後も偏差値 80 以上で
した。自分の得意な分野がなんとなくわかってき
たような。今にして思えば、他の生徒は、問題の
傾向で、やり方を覚えるというやり方のようで、
私は、覚えるのは苦手なので、簡単な定理数式だ
け覚えて、それを駆使して難問を解いていくとい
う、その場限りのやり方ですので、問題集に載っ
てない傾向にない問題が出ても、高得点をとれた
ようです。私はどうも性格的には、切羽詰まらな
いと動かないようです。「Let it be」で「なんと
かなるし」と常に思っていたので、友達には「極
楽蜻蛉」って言われてました。そんなこんなで、
気持ちはあるのですが、根からの怠け者で（性格
は大変まじめなのですが）やっぱり、あまり勉強
しなかったようなので、第一志望は全滅して、滑
り止めの大学に受かりましたが、あんまり行く気
もなかったので、夏休みに帰ってきて、そのまま
いきませんでした。今思えば、そのまま大学卒業
していれば鳥取にはいなかったかもしれません。
工学部の物理学科という日本にも二つしかない学
科だったので（理学部の物理学科はたくさんあり
ます）研究員か学校の物理の先生かな。うちの母
は、私が高校二年の時に、ディスコ営業をはじめ
たのでそこをやればいいかと、あまり真剣に考え
ていませんでした。ディスコ経営は、儲からない
し大変でしたが面白かったです。今思えば、頭でっ
かちな、他人とのコミュニケーションができない
理科系おたく人間が、接客業に関わり、お客様へ

のサービス。接客を学ぶことができました。店に
はスタッフがいましたので、家で朝まで趣味のパ
ソコンにはまっていました。その頃は、パソコン
通信が流行っていて、その仲間が、今の県の情報
政策課長とか、今の鳥取の IT社長とか、多くの
友人ができました。そして、インターネットとの
出会い、実際にインターネットで知り合った東京
大学の医学部の先生とか東京の中学校の校長先生
とか多くの人が鳥取に遊びに来ました。私には、
インターネットは、自分の知らない世界の人たち
との出会いの場でした。趣味からの始まりですが、
インターネットのオフ会（北海道、東京、大阪、
九州）時代の友人と、今でもフェースブックの友
人としてお付き合いさせていただいております。
そんな頃、インターネットの仕事をやってみない
かというお誘いがあり、一年ほど、そこで手伝っ
ていましたが、その後、自分自身で ISP の会社
を始めました。私の世代は、ビルゲイツ、スティー
ブンジョブズより少し若い世代でしたので、彼ら、
そしてパソコン、インターネットの黎明期から現
在に至るまでの歴史を肌で感じることができまし
た。BASIC でプログラムを組むことから始まり、
MSDOS、WINDOWS、MAC、SOLARIS と三つ
のOSを使える人は鳥取でも珍しかったと思いま
す。パソコン自体は得意なので、好きなことをやっ
ていればいいのですが、会社経営はそうはいかな
い、10 年ほど前に経営者としての勉強をしなく
てはいけないと、いろんな団体に所属し、基本を
学ぶため、島根起業家スクールに通いました（10
年くらい通いました。鳥取から来ているというこ
とで受講番号 1番を永久欠番としていただきまし
た）その時の講師の先生が、アントレプレナー、
メンタリングマネジメントで有名な福島正伸先生
です（今は JAL の企業再生とかに関わっておら
れます）。そして、40 くらいから始めた、私の団
体活動ですが、鳥取では、やはり、人とのつなが
りが重要ということで依頼があればできる限り引
き受けるようにしております。私自身の ICT の
情報と知識が地域の活性化、地域の人々のお役に
立てればという思いで、活動をさせていただいて
おります。一番印象に残っているのは、青年中央
会の会長ですが、多くの方々にいろいろなことを
学ばせていただきました。
現在、主な役職は、鳥取県情報産業協会副会長、

鳥取県産業振興機構理事、経済同友会地域開発委
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3 月 4 日、久々に中国語文化研究会を計画した
所、多忙の中、12 名の方の参加を頂き開催する
ことができました。
4名が 1 組になり、3卓に分かれての対局。開
始早々「リーチ」「ロン」等の掛け声が上がり数
多く用意していた満貫賞のチョコレートも、すぐ
の間になくなっていた程の熱戦ぶりでした。
“麻雀”といえば、ギャンブルと思われがちで

すが「小さな牌を指先で並べたり、牌の多様な組
み合わせを考えたりすることが老化防止につなが
る」と推奨する人もいる位、愛好者が増えている
この頃です。
初心者の方も大歓迎です。次回も多数の方の参

加をお願いします。
一緒に“頭の体操”をやりましょう！

中国語文化研究会報告

松 谷 和 雄会計幹事

員長、産業教育振興会理事、湖陵高校学校評価委
員等。やはりキーワードは、地域の活性化と人材
育成です。インド人の IT社長サチンさんとの出
会い、グローバルな視点からの考え方を私に教え
ていただきました。数年ほど前から、IT の知識
を皆様により役立てるためには、IT プラス確立
されてきた経営理論を学ぶ必要があると、マネジ
メント（ドラッカー）、マーケティング（ポーター）、
経営理論（コトラー、ムーア、ランチェスター理
論）、を学習しております。たぶん学生時代より、
よく本を読み勉強をしております。理論の学習よ
り、それを実践し行動するのは、その何倍も難し

いのですが…。長くなりましたが、最後に私自身
「何を持って覚えられたいか」を常に問い続け、
自分のもてる「強み」を生かし、地域のために貢
献し続ける。まだまだ、貢献するには無知で未熟
です。性格的にもかなり問題があると思います。
学習することも山ほどあります。でも、山ほどあ
る学ぶことを、考えるだけで楽しくなります。50
を過ぎても、まだまだ迷っていますが、皆様から
頂いたものを、少しでも恩返しできるよう、真摯
に、これからも、学ばせていただきたいと考えて
おります。

順位 氏名 １回戦 ２回戦 ３回戦 合計
１ 安田　　勤 ＋27,300 ＋　　600 ＋18,500 ＋46,400
2 壱岐　昇一 －28,400 ＋35,100 ＋23,800 ＋30,500
3 山本　　隆 ＋35,100 －　7,000 ＋　　300 ＋28,400
4 富士原貴恵子 ＋14,900 ＋　4,800 －　7,900 ＋11,800
5 森田　勝憲 ＋　8,600 ＋　　500 －　2,300 ＋　6,800
6 田中　敏明 ＋12,400 ＋　1,600 －10,900 ＋　3,100
7 大月　　徹 －　5,300 ＋　6,400 ＋　　900 ＋　2,000
8 野口　淑文 －11,300 －16,400 ＋　7,400 －20,300
9 表　　淳史 ＋　1,700 －　1,000 －22,400 －21,700
10 石賀　伸也 －42,200 ＋　3,100 ＋11,500 －27,600
11 木下　修司 －　5,300 －　6,900 －19,500 －31,700
12 松谷　和雄 －12,900 －21,800 ＋　　600 －34,100

成 績 表
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優勝の弁
寒い小雪のちらつく早朝、クラブゴルフ同好会

競技に岡山県北部にある日本原CCに到着しまし
た。ゴルフ場も小雪がちらついており西尾先生、
西山さんとご一緒に寒い中スタートしました。お
二人のプレーを楽しむ姿勢を見させていただき、
寒さを忘れプレーに熱中出来ました。お二人のお
陰でここ数年記憶にない様なパットが入り優勝さ
せていただきました。西尾先生、西山さん有難う
ございました。私の目標はお二人の年齢までゴル
フプレーが出来る事でございます。今後ともご指
導お願い致します。

2012年2月ゴルフ同好会便り

仁保統博選手　優勝おめでとう
BG　西山　弘選手

2012年 2月 26日　日本原CC　那岐コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 仁保　統博 78 8 70
2 西尾吉兵衛 103 38 65
3 西山　　弘 91 20 71
4 田中　宏明 99 27 72
5 住谷きよみ 100 28 72
6 矢野　信也 90 15 75
7 田渕　吉男 104 28 76
8 山本　　隆 103 25 78
9 田中　敏明 93 10 83
10 山本　孝夫 113 29 84
11 安田　　勤 130 45 85
12 木下　修司 92 6 86

順位 名前 GROSS HDCP NET
13 井上　法雄 143 55 88

新ハンデー　仁保統博選手　5
3月ゴルフ同好会競技は 3月 25日（日）　鳥取GC 　砂丘コースで開催します。

ベストグロス賞 西山　　弘
ニアピン№ 2 西尾吉兵衛
　　　　№ 4 西山　　弘
　　　　№ 12 木下　修司
　　　　№ 16 矢野　信也
ドラコン№ 9 田渕　吉男
　　　　№ 17 仁保　統博
ドラタン№ 9 山本　孝夫
　　　　№ 17 井上　法雄

マンスリーレポート集計表（2月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 0 0 0 29 30 0 0 30 1 0 0 89

鳥 取 中 央 0 0 0 0 42 41 0 2 39 3 0 0 79

鳥取いなば 0 0 0 0 76 76 1 0 77 7 0 0 80

鳥 取 久 松 0 0 0 0 39 36 0 0 36 1 0 0 77

鳥 取 千 代 2 83,733 1 78 24 23 0 0 23 3 0 0 82

鳥 取 砂 丘 2 259,066 1 440 45 46 0 1 45 4 0 0 79

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84
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新知識を授けるのは教育の大切な役割である。しかしまた、古くからある考え方に、教育助
産婦説がある。外から何かをくっつけてやるのではない、その人間が本来もっているものを引
き出してやる、本人が何かに気づく手助けをしてやる、それが教育の根本だ、という考え方で
ある。

憤
ふ ん

せずんば啓
け い

せず。
悱
ひ

せずんば発せず。（　述じゅつ　而じ篇）

自己啓発の手始めは問題意識をもつ事

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説

3月第1例会（2日）
・松本繁蔵…7R－1Z　6LC合同　献血アクティビ
ティ　イオンモール鳥取北店。大変寒い時、御
苦労様でした。ドネーションします。
・安田　勤…14年ぶりに献血を400ccさせていた
だきました。先日検査結果が郵送され、14年前
とほぼ同じで安堵してます。
・小坂宏治…入会させていただきありがとうござ
います。これからがんばっていきたいと思いま
す。皆様と仲良くできますようにドネーション
いたします。
・壹岐昇一…新入会小坂メンバーの社会福祉委員
会に配属になり、ありがとうございました。
・仁保統博…2月クラブゴルフ同好会コンペ、寒
い日の競技でしたが西尾先生、西山さんとのプ
レーで優勝できました。
・山口英晃…ご覧になられた方もいらっしゃるか
もしれませんが、日本海ケーブルテレビの「ゆ
めいろ」という職業紹介の番組に出演させてい
ただきました。これから将来のことを考えてい
く子どもたちのために少しでも、役に立てられ
たらうれしいです。また、敬愛高校のとなりの
教室を拡張し、保護者のみなさんにも気軽に集
まってお話しいただけるようなスペースをつく
りました。みなさまも西町の近くにお越しの際
にはぜひお立ち寄り下さい。テレビ出演と教室

を拡張できたことに感謝しドネーションさせて
いただきます。

・山根秋雄…今月の地区誌のアクティビティレ
ポートに我クラブの「いなばの森」植樹と遊歩
道設置の様子がのっていました。その写真に力
をふりしぼり頑張っている私の姿がのっていま
したので…。

3月第2例会（15日）
・松本繁蔵…今日は、久しぶりに3人のそうそう
たる、ビジターをむかえ、しょうしょう緊張し
ています。鳥取いなばライオンズクラブを見て
ください。ドネーションします。

・住谷きよみ…3月14日、夕方5時10分に長女が無
事4人目の男の子を出産しました。私にとって9
人目の孫です。

・田中宏明…外孫が自分の希望するそれぞれ大
学、高校に合格しました。

・西尾政行…長女が大学、長男が高校入学するこ
とが決まりました。長女にいたっては、同じ委
員会に谷口さんがおられるのにもかかわらず県
外に出してしまい申し訳なく思いますが、本人
の強い希望もあってよそに出ることとなりまし
た。バカ親なので子供たちに何も言えませんが
留年だけはしないでください。私の小遣いがな
くなります。その祈りを込めてドネーションさ
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★3月2日　第1053回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率66.7％　M後率87％）
＜幹事報告＞
・7R－1Z第3回ガバナー諮問委員会報告
・336複合地区第58回年次大会代議員について
加納　松本繁蔵　山下　井上　下田
・ニューメンバースクール参加者について
日　時　2012年3月18日（日）12：00～15：00
場　所　対翠閣　　参加者　福山　安食　小坂
・地区誌配布について
＜委員会報告＞
・保健・社会福祉…7R－1Z合同献血運動実施報告
日　時　2012年2月19日（日）於．北イオン
出席者　安食　壱岐　池田　太田達　下石
　　　　加納義　住谷　谷口　永美　野村
　　　　林　藤井　富士原　村山　安田　山下
　　　　山根秋　以上17名
・「2012チャリティーグランドゴルフ大会」開催
と協賛広告のお願いについて
日　時　4月3日（火）（小雨決行）予備4/10
場　所　鳥取ゴルフ倶楽部
☆協賛公告　4,000円（全員）
☆当日の準備要員各委員会より4名動員
※次期所属委員会発表・次期正副委員長選出
※次期第一回準備理事委員長会議開催について
3月26日（月）18：30～
鳥取ワシントンホテルプラザ
※ライオンズミニ研修　講師　森田勝憲
「ライオンズの心得について」

★3月8日　理事会　11：30～　丸茂
理事17名出席

・鳥取いのちの電話」協力金贈呈について
日　時　2012年3月21日（水）13：30～
場　所　さざんか会館2F
出席者　松本繁　野村　山下　壱岐　西尾

★3月15日　第1054回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率71.2％）

＜幹事報告＞
・2011～2012年度第58回地区年次大会特別表彰に
ついて

・副ライオンテーマー交代について
＜委員会報告＞
・環境保全…鳥取環境大学しだれ桜植樹・手入れ
について
日　時　4月7日（土）9：30～12：00

・社会福祉…第32回ふれあい広場運営委員会
日　時　2012年3月19日（月）13：30～
場　所　さわやか会館3F　　出席者　野村

※ライオンズミニ研修　講師　山本孝夫
「ライオンズの組織について」

※退会のご挨拶
★3月26日　次期第1回準備理事・委員長会議
18：30～　鳥取ワシントンホテルプラザ

★3月29日　新会員オリエンテーション
11：30～　鳥取ワシントンホテルプラザ

せていただきます。
・森田勝憲…3月の第1例会では、指導力育成につ
いて、下手な話を聞いて頂きありがとう御座居
ました。あの事も、こんな事も、話したいと
思っていましたが、欲張りすぎて結局ようま
とめる事ができませんでした。申し訳なく、ド
ネーションでお許し下さい。後悔せずにその時
を誠実にやります。

・中国文化研究会会長 壹岐昇一・幹事 安田　勤
…中国文化研究会3月4日会の大会に第1位 安田
勤、第2位 壹岐昇一、第3位 山本　隆 以上の成
績でありました。ありがとうございました。

・加納清一…みなさんと楽しく活動させていただ
き、ありがとうございました。
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理事会だより－（3月）事務局だより
2011年度第9回理事会　平成24年3月8日（木）
議題
①新会員について　　　　　　　　　　　　承認
②退会者について　　　　　　　　　　　　承認
③環境大学しだれ桜施肥および手入れについて
日　時　2012年4月7日（土）9：30～12：00
場　所　鳥取環境大学中庭

結成35周年記念事業として植樹した5

本のうち、1本が枯れてしまっている
ため、1本補植する。

④4月理事会について
4月理事会は、時間を夜に変更して、委員長も
招集して懇親会を開催する。
日　時　2012年4月12日（木）18：30～
場　所　丸茂

◎3月9日　第327回3月例会　14：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶
・指名会・選挙会について
・3月誕生祝
・お花見例会について
4月13日（金）
於．鳥取ワシントンホテルプラザ　会費四千円

・レクリェーションについて
・「鳥取いのちの電話」協力金贈呈について
日　時　2012年3月21日（水）13：30～
場　所　さざんか会館2F

・4月理事会は、11：30より鳥取ワシントンホテ
ルプラザにて開催。

◎4月誕生祝…1日藤森　9日木下義、森田紘
14日永美　18日松本繁　26日林憲　28日田渕
30日山本隆

◎4月結婚記念日ライオン…2日山本孝　7日安田
10日房安、山本俊彦、渡邉　13日田渕

20日山口　22日松村　26日西山　27日山根康
28日住谷

◎同好会だより
・4月のクラブゴルフは、4月29日（日）砂丘　
9：00スタート

臨時理事会　平成24年3月15日（木）
議題
①副ライオンテーマー欠員補充のための任命につ
いて
審議の結果、太田達男さんに決議する。

②新会員について　2名　　　　　　　　　　承認
③不在会員申請について　　　　　　　　　承認



○クラブ標識整備月間
○地区大会
１ 日 17 火 （鳥取中央 LC例会）

２ 月 18 水 （鳥取砂丘 LC例会）

３ 火 チャリティーグラウンドゴルフ（鳥取中央LC例会） 19 木 第 1056 回例会

４ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 20 金

５ 木 第 1055 回例会　　　　　 21 土 第 58 回地区年次大会記念ゴルフ大会

６ 金 LSC 第 1 回次期準備理事会 22 日 第 58 回地区年次大会（高梁市）

７ 土 しだれ桜植樹・手入れ 23 月

８ 日 24 火 （鳥取 LC例会）

９ 月 結成 45 周年準備会 25 水

10 火 （鳥取 LC例会） 26 木 （鳥取久松 LC例会）

11 水 27 金 （鳥取千代 LC例会）

12 木 拡大理事会　　　　（鳥取久松LC例会） 28 土

13 金 LSC第 328 回お花見例会（鳥取千代 LC例会） 29 日 昭和の日　　クラブゴルフ

14 土 30 月 振替休日

15 日

16 月

表紙写真説明
3 月 21 日、さざんか会館で鳥取いのちの電話、米本理事長に贈呈。

4 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

大震災から 1年、列島鎮魂の祈りの追悼と、特集報道
がありました。
3月 11 日午後 2時 46 分、想定外の天災に最愛の家族
を亡くし、着の身着の儘以外の総てを失い、災禍から生
残れた人達も震災の恐怖、訓れぬ土地、雨露を凌ぐ程の
仮設住宅、旧知の知人がいない、環境で不自由な生活で
遅々として進まぬ復興に苛立、再興の目安も進まぬに心
労困憊は筆舌に絶すると伝えています。それでも明るく
振舞い、希望を掲げて頑張っている大勢の被災者に、追
い打ちを掛けた原発事故、世界で唯一原子爆弾の被爆国
が、又放射能を浴びた。これは人災悔まれます、危機管
理の欠如、欠陥だ。国、電力業界、関係化学者達の原子
力推進集団が「安全神話」を作り上げた責任だ。「災を
転じて福となす」この事故処理の矜持と諦観を教訓とし
て、全世界、原爆稼働国に表明する事が日本がすべき事
だ。ユカタン半島辺で高度な文明国 12 世紀に忽然と滅
亡した、マヤ文明が予言した、地球は 2012 年に無くな
る…1年早い大震災だったか。

PR・会報編集委員長　藤森寛義

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館 3Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1・第 3木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　松 本 繁 蔵
　　　　鳥取市立川町 3丁目460
　　　　☎24－1069

幹　事　山 下 教 幸
　　　　鳥取市河原町鮎ヶ丘1036番地
　　　　☎（0858）85－2791

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　鳥取市大桷228
　　　　☎22－3821
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